

INFO zur Mülltrennung

Ganz wichtig: **Bitte beachten Sie die richtige Mülltrennung!** Alles andere führt zu Problemen mit den Nachbarn, aber auch mit der Müllentsorgung der Stadt Garmisch-Partenkirchen.

Bitte trennen Sie Ihren Hausmüll und entsorgen ihn in die bereitgestellten Abfallbehälter für Bio-, Papier- oder Restmüll. Für Verpackungen und Kunststoffabfälle benutzen Sie bitte den gelben Sack.

Bitte entsorgen Sie keinen Restmüll in den gelben Sack, da der dann nicht von der Müllabfuhr mitgenommen wird.



Die **Müllbehälter** für Ihre Ferienwohnung befinden sich - wie auf dem Foto oben ersichtlich - **rechts im Eingang zur Tiefgarage!** Zur Straße hin können Sie nur den Müll entsorgen, der in den sog. gelben Sack gehört.

Glasflaschen müssen bitte gesondert in Glascontainern der Stadt entsorgt werden. Der nächste **Glascontainer** steht an der Ecke **Unterfeldstraße / Prof. Carl-Reiser-Straße**, direkt gegenüber dem Eingang zum Partenkirchener Friedhof.

Vielen Dank! *Ihre Familie Hahn*

For our english speaking guests:

INFO on waste separation

Very important: Please observe the correct waste separation! Anything else will lead to problems with your neighbours, but also with the waste disposal of the city of Garmisch-Partenkirchen.

Please separate your household waste and dispose of it in the bins provided for organic, paper or residual waste. For packaging and plastic waste, please use the yellow bag.

Please do not dispose of residual waste in the yellow bag, as this will not be taken away by the waste collection service.

The rubbish bins for your holiday flat are located on the right at the entrance to the underground car park! Towards the street, you can only dispose of the rubbish that belongs in the so-called yellow bag.

Glass bottles must be disposed of separately in the city's glass containers. The nearest glass container is at the corner of Unterfeldstraße / Prof. Carl-Reiser-Straße, directly opposite the entrance to the Partenkirchen cemetery.

Thank you very much! *Your family Hahn*